

## LOISIRS/SANTE : La station thermale de Lons-le-Saunier devrait démarrer la saison au 1er avril

En concertation avec la municipalité, la station thermale de Lons-le-Saunier, propriété du Groupe [VALVITAL](#), a bénéficié d'un entretien renforcé des équipements et postes de soin, ainsi que d'une surveillance sanitaire accrue de l'Eau Minérale Naturelle délivrée par la commune à l'entrée de l'établissement. Par conséquent, tous les voyants sont au vert pour le démarrage de la nouvelle saison thermale, à partir du 1<sup>er</sup> avril 2024. <https://www.valvital.fr/>